



**Croissance Partagée Multilatérale avec l'Afrique**  
-ONG Africa-Européenne, apolitique-

## CHARTRE

La mission que s'est donnée l'ONG Croissance PEACE dès sa fondation est de participer activement aux côtés des africains à la croissance et au développement souverain de l'Afrique, aux plans économiques et sociétaux. Dans l'équité et le respect des cultures locales africaines, nous sommes animés par la ferme volonté d'apporter une contribution significative au processus de développement de l'Afrique.

Pour nous, cela passe par le progrès technique à travers l'industrialisation de l'Afrique, la transformation locale des matières premières, le développement des pôles d'innovations, le transfert de technologie, l'accession par l'Afrique à ses propres innovations maîtrisées, l'amélioration continue des services dans les secteurs publics et privés.

Ainsi, Croissance PEACE entend aider à promouvoir la politique africaine, sous quelque forme que ce soit (médias, forums, associations, labels) dans le monde. Elle interviendra de façon indéfectible dans la lutte contre « les prédateurs » du continent et toute action qui va à l'encontre des intérêts des populations et des cultures africaines.

### **Quels sont les 7 principes qui guident l'ONG Croissance PEACE pour l'Afrique ?**

1. Être un Facilitateur pour accompagner les négociations délicates ;
2. Poursuivre inlassablement la recherche de l'intérêt général ;
3. Élaborer des stratégies adaptées pour une industrialisation africaine, point de départ de tout développement véritable ;
4. Sélectionner en raison de leurs compétences ou expertises les entrepreneurs ou partenaires qui répondent aux besoins et aux attentes africaines ;
5. Accompagner les États et entreprises africaines dans leurs efforts de mobilisation de financement pour leurs projets structurants ;
6. Travailler avec les dirigeants africains dans la voie d'une Afrique autodéterminée, responsable, souveraine, fière et respectée gérant son avenir ;
7. Créer ensemble des labels de qualité, des normes spécifiques et adaptés à des produits distribués en Afrique, garantissant ainsi leur qualité (industries agroalimentaires, cosmétiques, fabricants locaux, importateurs).

### **De ces principes découlent les objectifs prioritaires suivants :**

- Priorité à l'emploi local et à la facilitation pour un management local, formés ;
- Transfert de technologies en croissance partagée vers l'Afrique ;
- Développement économique, social et environnemental d'une industrie de la transformation ;
- Favoriser l'équilibre sur les contrats signés avec les entités étrangères aux pays ;
- Respect des valeurs sociales, sociétales et culturelles locales ;
- Respect du principe de la non-ingérence ;
- Donner une image juste de l'Afrique, porteuse de solutions pour le monde ;
- Favoriser le commerce intra-africain.



**Multilateral Shared Growth with Africa**  
-Non-political African European NGO-

## CHARTER

The mission of the NGO Croissance PEACE since its foundation is to participate actively alongside Africans in the growth and sovereign development of Africa, economically and societally. With fairness and respect for local African cultures, we are driven by the firm will to make a significant contribution to the process of African development.

For us, this requires technical progress through the industrialization of Africa, the local transformation of raw materials, the development of innovation poles, technology transfer, access by Africa to its own innovations under control, the continuous improvement of services in the public and private sectors.

Thus, Croissance PEACE intends to help promote African policy, in any form whatsoever (media, forums, associations, labels) around the world. It will play an unwavering role in the fight against the continent's "predators" and in any action that goes against the interests of African populations and cultures.

### **What are the 7 principles that guide the NGO Croissance PEACE pour l'Afrique?**

1. Be a Facilitator to support delicate negotiations;
2. Tirelessly pursue the search for the general interest;
3. Develop appropriate strategies for African industrialization, the starting point for all development true;
4. Select, because of their skills or expertise, entrepreneurs or partners who meet African needs and expectations;
5. Support African States and businesses in their efforts to mobilize financing for their structuring projects;
6. Work with African leaders towards a self-determined, responsible, sovereign, proud and respected managing its future;
7. Together create quality labels and specific standards adapted to products distributed in Africa, thus guaranteeing their quality (food industries, cosmetics, local manufacturers, importers).

### **From these principles flow the following priority objectives:**

- Priority to local employment, facilitation for local management;
- Shared growth technology transfer to Africa;
- Economic, social and environmental development of a processing industry;
- Promote balance in contracts signed with entities foreign to the countries;
- Respect for local social, societal and cultural values;
- Respect for the principle of non-interference;
- Give a fair image of Africa, a provider of solutions for the world.
- Promoting intra-African trade